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・�道路の老朽化が進み、維持管理が追い
付いていない。

・�水路が土砂や枯れ葉などで詰まってい
る箇所が多い。

・�災害を未然に防ぐためにもしっかりと
対策をしてほしい。

充実した教育・子育て環境を

・�子どもたちがのびのびと遊べる遊具の
ある公園がほしい。

・�学校活動においての熱中症対策には万
全をはかってほしい。

・�放課後児童クラブの土曜日開所や利用
時間の延長を、中町以外でもしてほし
い。

地域の課題への対応は

・�自治会のメンバー不足や民生委員のな
り手不足で運営が困難。

・海岸や河川清掃の問題。

・交通手段の改善をしてほしい。

・ごみ出しマナーが悪くて困る。
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。
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。

　
子
育
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世
代
や
女
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対
象
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し
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江
田
島
市
の
活
性
化
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め
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は
、

人
口
対
策
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だ
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ま
す
。

　
若
い
人
が
自
然
豊
か
な
こ
の
地
域
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好
き
に
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り
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移
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と
し
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ん
で

も
ら
え
る
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力
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取
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組
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っ

か
り
と
進
め
て
ほ
し
い
で
す
。

移
住
定
住
対
策
の
充
実
を
！

７月23日、25日～27日にかけて、市内４会場で市民懇談会を開催しました。
参加者は54名でした。ご参加いただき、本当にありがとうございました。
テーブルごとの意見交換会では、意見や要望などを付箋に書き出していただき、
その中でテーマを決めて、意見交換を行いました。
一部とはなりますが、皆さんの声を紹介します。

有効なイノシシ対策を

・�イノシシその他の害獣被害への対策を
しっかりとしてほしい。

・�空き家が増え耕作放棄地が増えること
でイノシシ被害が大きくなっている。

・�農地だけでなく住宅地に出没し、安心
して生活できない。

人口減少への対策は

・�住み続けることが可能なまちづくりを
進めてほしい。

・�移住者支援と定着率の向上をはからな
ければならない。

・�若者や移住者への魅力的なまちづくり
となる施策が必要。

空き家への対応は

・�空き家の増加は防犯上危険であること
から適切な対応を望む。

・�持ち主が分からず倒壊の危険のある家
屋があり不安。

・�空き家に対する補助金の情報を分かり
やすく教えてほしい。

インフラ整備の推進を

市民の声 市民懇談会を開催！市民懇談会を開催！
＼４年ぶり／

江田島町中央
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子
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こ
れ
ま
で
知
ら
ず
、
初
め
て
参
加
し

ま
し
た
。
市
民
懇
談
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で
の
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を
委
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、
重
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る
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組
み
を
つ

く
っ
て
ほ
し
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す
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